
苗栗縣新南國小 111 學年度家長委員會會議紀錄 
一、時    間：中華民國 111年 10月 18日 下午 7：00                    

二、地    點：新南國小大會議室 

三、主 持 人：黃仕頴 會長 

四、會議記錄：家長會幹事王乙財  

五、出席簽到：（如簽到記錄） 

六、主席報告： 

七、頒發證書： 

八、工作報告：家長會幹事王乙財報告 

A、110學年度家長會經費使用情形，在此跟各位委員報告。(如附件一) 

110.9.1~111.7.30家長會收支出情形 A收入部分共 419,147元；B支出部分共 

283，947元：110結餘共 135,200； 

110剩餘款共 398,456(含 109學年度結餘款 263,256) 

B、111學年度家長會會費收支概算表(如附件二) 

九、討論事項：    

（一）110學年度家長會經費使用情形，如附件一，請各位委員審查是否同意。 

說明：請參酌如附件一(幹事依內容念過一遍並說明)。 

意見表達：無異議 

決議： 通過 

（二）111學年度家長會會費收支概算表，如附件二，請各位委員審查是否同意。 

說明：請參酌如附件二(幹事依內容念過一遍並說明)。 

意見表達：無異議 

決議： 通過 

(三)111學年度運動會計畫暨支出概算表，如附件三，請各位委員審查是否同意。 

說明：關於計畫內容中的隊伍分配、獲獎之獎金、支出項目等說明，概算金額會稍高，

但最後以實支實付的方式來結算。 

意見表達：概算表第一項，請柬部分請改以電子請柬形式發送給家長們即可，關於機

關、廠商等則仍以傳統請柬寄達，該項多餘款項可以用在別的項目。 

決議：同意 22票，過半數，請學校依此決議辦理。 

 

十、臨時動議： 

動議一 校長提議，學生競賽部分獎勵是否可以以獎牌取代獎品。 

意見表達： 



林常務：學校個人競賽部分非正式競技類比賽，是希望每位學生都能夠參與活動，

所以如果頒發獎牌對於學校運動會之目的不一定能夠達到其效果。 

學務主任：製作獎牌需要製作模板需要時間，目前擔憂會製作來不及，需要各位委

員再參酌參酌。 

陳委員：如果是個人且通通有獎，是否每個人都帶著獎牌閃閃發亮，似乎也不符合

競賽獎勵之目的。 

家長會幹事：將個人獎牌改成班級的錦旗 

決議：是否將個人獎牌改成班級錦旗，同意 20票，過半數，請學校依此決議辦理。 

 

動議二  關於第二次委員會會議開會地點是否更改到戶外 

意見表達：如果解封，各位委員我們開會地點是否可以更改，同時各位委員也可以帶

著家人到郊區踏青，與家人感情聯誼。 

決議：同意 12票，未過半數。屆時開會日期與會長、校長協調會，公告在群組與網

站。 

 

動議三 校友與在校生比賽是否可以加入家長。 

意見表達： 

歐委員：我們的另一半加入志工參與幫忙，先生在旁邊似乎無事情可做，是否可以讓

家長一起參與學生跑步。 

黃會長：先生也可以參加維護秩序等工作，剛剛志工團團長也提出需求，近期志工伙

伴因家人或自己生病或確診等因素，人力有所不足；所以，在此提出呼籲，

希望各位委員評估當天有空請報名運動會當天志工工作，特別是爸爸們。同

時，我們也有親子趣味競賽，委員們可以踴躍參加。 

家長會幹事：曾經有一年辦理家長一起跑步，結果家長們太認真可是又缺乏肌耐力，

造成跌倒挫傷，所以就未再辦理家長參加跑步項目；加上學校目前只有五條

跑道，因此無法提供校友、家長一起跑步。 

學務主任：目前有些國中生不一定打滿三劑，家長進入校園需要打滿三劑之證明才可

以進入校園，所以關於進入校園這事情需要再協調達成共識。 

決議：1.家長參與跑步這提議目前執行有困難，暫停實施；2.家長進入校園這個是否

可以用電子條碼掃碼，增加進入校園快速通關，我們可以研擬看看，也請各

位委員給予意見。最重要的是保護我們孩子的健康，家長要進入校園有一個



重要原則，就是打滿三劑，並請家長傳送三劑疫苗證明或是帶小黃卡進入校

園，請學校研擬相關辦法；在此請問各位委員是否還有意見要提出討論，如

果沒有的話，今天會議就到此結束，感謝各位委員今天的出席，同時也請委

員們要保重身體，星期日的天氣要變冷，記得早晚多加一件外套，謝謝。 

十一、結  論：1.關於運動家長及畢業生進校之措施需盡快研擬相關辦法並公告之。 

2.家長參與大隊接力項目暫停不實施。 

3.班級錦旗項目請學校相關單位辛苦一些，今年增加頒發班級錦旗。 

4.110收支表、111概算算表兩者決議通過。 

5.請柬給家長部分改以電子請柬形式寄送，廠商、鄰近學校、行政機

關等的請柬，則以傳統形式寄達。 

十二、散  會 


